



Centre de formation
PROFESSIONNELLE VAL-D'OR

Centre de santé et de services sociaux
de la Vallée-de-l'Or

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate
CS-14-49

Des œuvres colorées des élèves de la Polyvalente pour égayer l'Hôpital de Val-d'Or

Val-d'Or, le 15 octobre 2014 – Près de 70 élèves de 4^e secondaire du Programme d'Éducation Internationale de la Polyvalente Le Carrefour ont travaillé en juin dernier à l'élaboration de trois murales pour les unités d'obstétrique, de pédiatrie et d'oncologie de l'Hôpital de Val-d'Or.

Initiée par l'enseignante en arts plastiques, madame Marie-Hélène Gouin, l'idée de murale a germé lorsque l'enseignante a passé quelques jours à l'hôpital avec sa fille. Elle a alors pensé qu'il serait intéressant d'ajouter de la couleur à ce lieu qui accueille des enfants. « Je me suis dit que les murs des corridors pouvaient être plus colorés. J'ai donc proposé ce concept à mes élèves en arts plastiques. Ce projet dégage une fierté pour toute la classe! L'une des missions du Programme d'Éducation Internationale est de s'impliquer dans la communauté. Les élèves étaient emballés. J'ai réussi à toucher leur cœur », a souligné l'enseignante. Pour l'Hôpital de Val-d'Or, il s'agit d'un projet rassembleur qui permettra de créer des sourires sur les unités. « La proposition de madame Gouin a été accueillie avec beaucoup d'enthousiasme. Les œuvres réalisées par les jeunes artistes permettent d'ajouter chaleur et humanisme à nos unités dédiés aux enfants », a renchéri monsieur Michel Michaud, directeur général intérimaire du CSSS de la Vallée-de-l'Or. De plus, le Centre de formation professionnelle Val-d'Or est partenaire au projet et est fier de soutenir ce projet porteur pour les élèves, qui rayonnera dans la communauté.

Durant quelques semaines, la classe d'arts plastiques est devenue véritablement une petite usine où tous les élèves ont mis leurs talents au profit du projet. Un comité de conception s'est naturellement mis en place afin de créer sur papier le projet sous trois thématiques : la jungle, une courtepoinde de cœurs et de mots, ainsi que les oiseaux. Du papier au pinceau, le projet a pris vie. Ainsi, de grands panneaux de bois, rassemblant des cœurs et des mots, et des oiseaux et des animaux ont été peints à la main par les élèves de la classe. Différentes techniques ont été utilisées durant ses 6 heures de création soit l'acrylique sur le bois, le marouflage (technique de collage) et le vernis. Les panneaux sont installés à trois endroits : à la pouponnière, à la pédiatrie et dans une chambre où les enfants reçoivent des traitements en oncologie.

La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 5 000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. Elle compte 23 établissements scolaires, soit 14 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 3 centres de formation générale adulte. C'est plus de 1 100 employés qui font partie de cette grande équipe, dont 600 enseignants, 430 membres du personnel de soutien, près de 50 professionnels et 40 gestionnaires.

-30-

Source:

Caroline Neveu, conseillère en communication
Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois
819 825-4220, poste 3013
neveu.caroline@csob.qc.ca

Renée Labonne, adjointe à la direction générale
CSSS Vallée-de-l'Or
819 825-5858, poste 2509
renee_labonne@ssss.gouv.qc.ca